

Deisel

Quote erreicht

[05.08.2021] In Deisel, einem Ortsteil der Kleinstadt Trendelburg, ist die benötigte Quote für den Glasfaserausbau erreicht worden. Derzeit befindet sich das Projekt noch in der Planungsphase, die Bauphase wird aber zeitnah beginnen.

In Deisel, einem Ortsteil der Kleinstadt Trendelburg im nordhessischen Kassel, wurde jetzt die benötigte Quote für den Ausbau des Glasfasernetzes erreicht. Wie das Telekommunikationsunternehmen goetel mitteilt, sagt es dem Glasfaserausbau bis ins Haus damit zu. Das Projekt befinde sich aktuell in der Planungsphase. Die Bauphase der 270 Hausanschlüsse solle zeitnah beginnen.

Laut goetel steht das Jahr 2021 im Zeichen des Glasfaserausbaus, auch in Deisel. Die Zusammenarbeit mit Multiplikatoren ermöglichte das schnelle Erreichen der wirtschaftlichen Quote. Der zuständige Projektleiter im Kommunalvertrieb von goetel, Markus Schaumburg, bedankt sich während der Übergabe der Aufträge persönlich bei den Multiplikatoren für ihren Einsatz: „Mit einer enormen Energieleistung und viel investierter Zeit haben die Multiplikatoren in Form von Online- und Offline-Bürgersprechstunden sowie Direktberatungen eine außerordentliche Quote erreicht, um den digitalen Wandel in Deisel einzuleiten.“

(th)

Stichwörter: Breitband, Deisel, Trendelburg, Glasfaser